

DELIK HUKUM

Kepala Rutan Balikpapan Sosialisasikan Penggunaan Wartelsuspaspas Kepada Warga Binaan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID

Jun 30, 2023 - 19:48



Kepala Rutan Balikpapan Saat Sosialisasi Kepada WBP

Balikpapan - Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, memberikan pengarahan kepada warga binaan blok Wanita dengan fokus pada pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban serta sosialisasi penggunaan wartelsuspaspas (warung telekomunikasi). Jumat (30/06/2023)

Dalam pengarahannya, Kepala Rutan Balikpapan Agus Salim menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di dalam lingkungan Rutan. Beliau menyoroti bahwa keamanan merupakan tanggung jawab bersama, dan setiap warga binaan harus ikut serta dalam menjaga etertiban di dalamnya, Agus Salim juga menekankan perlunya menghindari tindakan pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Selain itu, dalam pengarahannya, Agus Salim juga memberikan sosialisasi tentang penggunaan wartel. Wartel merupakan sarana komunikasi yang penting bagi para Warga binaan untuk berhubungan dengan keluarga dan orang-orang terdekat mereka di luar rutan. Agus Salim menjelaskan pentingnya memanfaatkan wartel dengan bijak dan bertanggung jawab, serta menghormati aturan yang berlaku dalam penggunaan layanan tersebut. Ia juga mengingatkan agar para warga binaan tidak menyalahgunakan wartel untuk kegiatan ilegal atau melanggar hukum.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, juga memberikan pesan kepada warga binaan untuk berhati-hati terhadap penipuan yang mungkin terjadi melalui wartel. Pesan ini diberikan dalam rangka mengedukasi para warga binaan tentang potensi ancaman penipuan yang dapat terjadi melalui komunikasi telepon.

Dalam pengarahannya, Agus Salim mengingatkan para warga binaan bahwa penipuan melalui wartel bisa menjadi ancaman serius. Ia menjelaskan bahwa penjahat sering memanfaatkan kesempatan tersebut untuk memperdaya orang-orang yang kurang waspada. Agus Salim menekankan pentingnya untuk tidak memberikan informasi pribadi, seperti nomor rekening, kata sandi, atau data identitas penting lainnya kepada orang yang tidak dikenal melalui wartel.

Selain itu, Agus Salim juga menyarankan para warga binaan untuk selalu melaporkan ke petugas jika mereka mendapatkan panggilan atau pesan yang mencurigakan. Petugas di Rutan Balikpapan akan membantu dalam memverifikasi dan mengidentifikasi potensi penipuan, sehingga langkah-langkah pencegahan yang tepat dapat diambil.

Agus Salim menyampaikan, "Saya ingin mengingatkan semua warga binaan di Rutan Balikpapan untuk berhati-hati terhadap penipuan yang mungkin terjadi melalui wartel. Jagalah privasi dan jangan memberikan informasi pribadi kepada orang yang tidak dikenal. Jika ada panggilan atau pesan yang mencurigakan, segera laporkan kepada petugas agar langkah-langkah pencegahan dapat diambil dengan tepat."

Pesan ini diberikan dengan harapan agar para narapidana di Rutan Balikpapan dapat lebih berhati-hati dan waspada terhadap potensi penipuan yang mungkin terjadi melalui wartel. Dengan meningkatkan kesadaran tentang ancaman ini, diharapkan para warga binaan dapat melindungi diri mereka sendiri dan menghindari menjadi korban penipuan yang dapat merugikan mereka secara finansial. (Febri)